
Zwetschge Misimovic
Beitrag von „barren“ vom 17. Mai 2008, 20:06

Zitat von Maddin_FCN 

Verhandeln während dem Abstiegskampf. Das hätte auch alles jetzt erfolgen können

Anscheinend mit Bader´s Zustimmung, da Dollarscheine im Auge.

Hat sich einmal Bader für ihn starkgemacht, bin der Meinung war ein geplanter Abgang wie
damals bei Kiesling, wo auch die Kohle gesehen wurde ( damals jedoch dringend nötig ). Oder
sollte Mintal der Rücken frei gehalten werden ??!
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